

[Accueil \(https://lanouvellegazette.sudinfo.be\)](https://lanouvellegazette.sudinfo.be) >
[Sporting Charleroi \(/81/sections/sporting-charleroi\)](#)

Martin Wasinski: «Je ne pensais pas jouer à 17 ans»



Belga



Par [Benjamin Helson \(/24363/dpi-authors/benjamin-helson\)](#)

Journaliste spécialiste du Sporting de Charleroi

| Publié le 18/01/2022 à 17:51

Alors qu'il vient de vivre son premier stage hivernal avec les pros du Sporting de Charleroi, Martin Wasinski veut terminer sa rhéto pour pouvoir se concentrer totalement sur le foot.

Cela fait plusieurs mois que son nom circule dans les travées du Mambourg et de Marcinelle. Martin Wasinski est en effet l'une des grandes promesses du centre de formation du Sporting de Charleroi, au point que certains vont jusqu'à voir en lui un futur Diable rouge en puissance. Depuis quelques semaines, le joueur repéré par le matricule 22 en 2018 lors d'un tournoi alors qu'il évoluait à Waremme s'est même fait un nom au sein de l'élite belge puisqu'il a fait ses grands débuts professionnels le 22 août dernier lors du déplacement à Zulte Waregem en palliant le forfait de Stelios Andreou avec

brio. « Martin a été brillant à Zulte, mais il sait que ce sera un défi de confirmer cela », avait assuré Edward Still dans les jours qui avaient suivi. Dans l'obligation de composer avec le départ de Dorian Dessoileil pour l'Antwerp en plus de la blessure prolongée du défenseur chypriote face au Beerschot une semaine après son baptême du feu, Edward Still avait relancé Martin Wasinski face aux Anversois. « Je ne m'attendais pas à ce que tout aille si vite. Quand j'ai signé à Charleroi, je ne pensais pas du tout faire mes débuts professionnels à 17 ans », pointait le défenseur au soir de sa première prestation à domicile, dans un Mambourg qui en avait déjà fait l'un de ses chouchous. « Je ne sais pas ce qui fait que le public a scandé mon nom aussi rapidement, mais je le remercie du fond du coeur », ajoutait-il alors.

Un joueur polyvalent

Outre le plaisir de voir les jeunes pousses carolos enfin recevoir leur chance, les supporters des Zèbres appréc(i)ent forcément de voir Martin Wasinski prendre ses marques aussi rapidement. Il avait d'ailleurs donné un assist à Shamar Nicholson ce jour-là. « J'essaie de jouer comme je sais le faire. Qu'on ait 17 ou 35 ans, une fois qu'on est sur le terrain, ça ne change rien. C'est clair qu'en déplacement, on sent parfois la pression du public, quand il y en a, mais il faut s'y habituer même si la première fois, c'est impressionnant. » Martin Wasinski joue donc sans trop réfléchir, à l'instinct, c'est ce qui faisait dire à Edward Still pendant le récent stage en Turquie que « Martin pourrait évoluer à cinq postes différents tant il sent le jeu ».

Fan de De Bruyne

Cette polyvalence, qui peut parfois devenir une faiblesse, le Carolo de 17 ans veut en faire une force. « C'est clair que de pouvoir jouer à plusieurs postes peut parfois être un désavantage, mais je suis toujours à l'école en ce moment. Je ne suis pas là pour être un titulaire dès maintenant et je pense que l'entraîneur veut me tester à plusieurs positions pour voir quelle sera ma meilleure place dans les années à venir », nous confiait-il depuis la Turquie il y a une dizaine de jours alors qu'il venait d'affronter les Roumains de l'UTA Arad en remplaçant Marco Ilaimaharitra dans l'entrejeu. « Je pense qu'actuellement, je suis meilleur en défense, mais j'ai joué milieu quand j'étais plus jeune et j'aime cette position parce qu'elle me permet de toucher davantage le ballon, même si je sais que je dois encore y faire de nombreux progrès. »

Arrivé dans la lumière directement, ce fan de Kevin De Bruyne, « pour son intelligence de jeu », doit encore jongler avec l'école cette année, pour ce qu'il espère être sa dernière année scolaire. « Mon objectif, c'est le diplôme. C'est clair que c'est très frustrant de devoir passer du foot à l'école et de parfois louper des entraînements, mais le diplôme, c'est ce qu'il y a de plus important actuellement, on en a parlé avec le coach. Ce n'est pas simple de devoir assumer les deux et ça me laisse moins de temps pour me reposer après les séances, mais je m'y fais petit à petit. »

Conscient des difficultés que cela représente de devoir passer de l'école au foot, Martin Wasinski se veut ambitieux, mais lucide pour la deuxième partie de saison. « J'espère continuer ma progression et prendre ce qu'il y a à prendre en termes de minutes, tout en essayant d'être repris dans le groupe autant que possible. »

Écarté à cause du Covid la semaine dernière à l'Antwerp, le jeune Zèbre espère désormais vivre une fin de saison plus tranquille. Avant de totalement éclore, une fois qu'il n'aura plus que le ballon sur lequel se concentrer au quotidien.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : [Charleroi \(Hainaut\)](#) ([/572/locations/charleroi-hainaut](#)) [Marcinelle \(c.f. Charleroi\)](#) ([/692/locations/marcinelle-cf-charleroi](#)) [Waregem \(Flandre occidentale\)](#) ([/15843/locations/waregem-flandre-occidentale](#)) [Waremme \(prov. de Liège\)](#) ([/798/locations/waremme-prov-de-liege](#)) [Zulte \(Flandre orientale\)](#) ([/25122/locations/zulte-flandre-orientale](#))

ACFF Actu: épisode 5

vidéo en cours



Eden Hazard au Real Madrid,...